

Fecha 19.07.2023	Sección Metropolitano	Página 15
----------------------------	---------------------------------	---------------------

Cambian de uso de suelo para depredar bosques: Max Correa

Tlalnepantla.- Existe el riesgo de la depredación de los bosques del Estado de México, a nivel de los cambios de uso de suelo realizada por gobiernos del PRI y del PAN, y tolerado por el gobierno de Alfredo del Mazo, es una forma también de deforestar de manera administrativa las zonas boscosas, advirtió el integrante de la Comisión de Desarrollo Agropecuario y Forestal, Max Correa Hernández.

El diputado de Morena apuntó que la depredación ecológica también se puede dar no sólo por los talamontes, las mafias inmobiliarias, sino por los depredadores ambientales con los cambios de uso de suelo, de los planes de desarrollo municipal, alteraciones en el catastro para cambiar lo que son suelos forestales, suelos de conservación a uso urbano o mixto, es una forma también de deforestar de manera administrativa los bosques, y lo han hecho gobiernos

municipales del PRI y del PAN y lo ha tolerado el gobierno estatal.

El legislador de la 4T, enfatizó a dos meses de que concluya el gobierno priista de Del Mazo y entre el que encabezará la maestra Delfina, se haría un llamado a la ciudadanía para que esté alerta sobre el cambio de uso de suelo.

Incluso, subrayó Max Correa, para que la gente promueva recursos de carácter jurídico, acciones colectivas en contra de la deforestación administrativa de los bosques del Estado de México y en contra de esas arbitrariedades, si es que los gobiernos municipales y el gobierno estatal todavía pretenden hacer esas modificaciones.

Ejemplo de ello, enfatizó, que pretendan permitir que los desarrollos inmobiliarios, como el de "Bosque Diamante", en la zona de Espíritu Santo en Atizapán y Jilotzingo se lleve a cabo.

